

2年生だより

夢の宅配便

2年学年主任
水野 嘉代治

本日「災害時引き取りカード」を返却しました。

先日、提出していただいた、「災害時引き取りカード」を返却しました。地震などの災害時に、学校に避難している生徒を引き取るときに必要な大切なカードです。このカードは、1年間ご家庭で大切に保管してください。また、9月に実施される予定の引き取り訓練の時は、このカードを持参してもらいます。

新型コロナウイルス感染にともなう学級閉鎖

2年2組が、本日から学級閉鎖となりました。罹患者が2名以上になると感染拡大の防止のために学級閉鎖となります。学級閉鎖となつても授業はリモートで行います。また、感染を懸念して欠席したり、家族で発熱者がいるために、大事をとつて欠席する人もでています。

本日から授業が始まりましたが、すべてのクラスでリモート授業を実施しています。各自クロムブックは常に持ち帰り、リモート授業にいつでも対応できるようにしておきましょう。

学年便りは、ホームページにアップしますので、学級閉鎖や欠席したときはネット上で学年便りを読んでください。

2組の生徒は、授業がスタートしたときに学級閉鎖となり、不安も大きいし残念な気持ちでいっぱいだと思います。そのような気持ちを抑えて、今は、リモート授業に集中して参加して頑張っていきましょう。リモート授業でわからないところは電話等で質問してください。バックアップしていきたいです。

部活動を頑張ろう！

新1年生の部活動見学が始まります。城山中学校の生徒たちは学習の理解度は高いですが、部活動はなかなか県大出場とはいきません。2年生は、体育委員会主催のスポーツ大会を見ていると、2年生の運動能力の高さに驚かされます。みんなの運動能力を持ってくれば、さまざまな大会で良い成績をおさめることができると期待できます。是非、「文武両道」をめざして努力してください。応援しています。